## 令和2年度 第一学期終業式

今日で、第一学期が終わりになります。

ー学期の初めのうちは、幼稚園がお休みになっていて、こうしてみんなで遊ぶことができませんでした。

でも、先生方や皆さんのお家のお父さん、お母さんの協力で、松川スライダーに親子で遠足に行ったり、夏祭りをしたりと、楽しい生活を送ることができたと思います。

- ー学期の始業式に園長先生から、年長の皆さんには、心に3つの花の種を蒔いたのを覚えていますか。
- 一つ目は、「元気」の花。二つ目は、「本気」の花。三つ目は、「なかよし」 の花の種でした。

年長の皆さんに聞いてみたいと思います。

毎日、元気に幼稚園に来ることができましたか?

毎日、当番の仕事や遊びを本気で行うことができましたか?

あったかペアでは、年少のお友だちとなかよくすることができましたか? 年長のみんなは、「元気・本気・なかよし」の3つの花のを少しずつ大きく していってくれたと思います。

年少の皆さんにもお願いがあります。年長のお兄さんお姉さんは、「元気・本気・なかよし」の花を大きくしていってくれてます。年少の皆さんも二学期から、年長さんに負けないように、元気に幼稚園に来て、本気で遊んで、友だちと仲良くしてほしいと思います。

さて、明日から楽しい夏休みです。楽しいことがたくさん待っていると思います。でも、楽しいからと言って朝寝坊をしたり、夜遅くまで起きたりしてはいけません。早寝・早起き・朝ご飯とお家のお手伝い。この4つをしっかり守って、生活をしてほしいと思います。

二学期は8月24日からです。

34名全員が、元気に幼稚園に来てください。これでお話を終わります。